

Honda tira cifras de la industria automotriz

● **Empresa produjo 4 mil 122 unidades en octubre, contra 18 mil 844 hace un año, por una inundación**

SARA CANTERA

—sara.cantera@eluniversal.com.mx

En octubre, la producción automotriz cayó 4.8%, al fabricarse 363 mil 474 unidades, dio a conocer el Inegi.

Entre las automotrices con producción en el país, Honda registró una caída de 78%, al fabricar 4 mil 122 unidades, en comparación con las 18 mil 844 de octubre de 2017.

La planta de Honda en Celaya, Guanajuato, está cerrada desde junio debido a las afectaciones que sufrió por una inundación. Estima reanudar operaciones el próximo 20 de noviembre.

Audi también reportó una caída de 22.3% en sus niveles de producción; mientras que Fiat Chrysler retrocedió 6.5% y General Motors 5.4%.

Por el contrario, Ford incrementó 45% la producción de vehículos en el país, al igual que KIA, con 34.5%; Nissan, 1.7%, y Toyota con 22.8%.

Nissan se ubicó como la armadora con el mayor volumen de producción en el país, con 80 mil 317 vehículos.

De enero a octubre, se fabricaron 3 millones 317 mil 209 vehículos, 0.07% menos respecto al año pasado.

En el acumulado del año, GM está a la cabeza por volumen de producción con 726 mil 45 unidades.

En cuanto a exportación, se enviaron 305 mil 808 vehículos en octubre, 0.76% más que el mismo mes de 2017.

De enero a octubre se han exportado 2 millones 876 mil 508 vehículos, para un crecimiento de 6.75%.

T-MEC. Sobre la firma del Tratado México-Estados Unidos-Canadá (T-MEC), Fausto Cuevas, director general de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), dijo que esperan que el acuerdo comercial se firme hacia finales de noviembre y no consideran que haya algún retraso por la conformación del nuevo Congreso en Estados Unidos.

No entró en detalle sobre el desempeño de la producción y exportación automotriz.

Agregó que la violencia sigue afectando las operaciones de las armadoras. ●

4.8%

CAÍDA de la producción automotriz en octubre, al fabricarse 363 mil 474 unidades, informó el Inegi.